

Les représentants syndicaux, SNES, SNFOLC, SNETAA-FO, SUD
Du lycée Léon Blum à Créteil
Avec l'appui de la FCPE
S/c du chef d'établissement

Créteil le 6/06/2013

Objet: Demande d'entrevue

A madame Le Recteur, sous couvert du chef d'établissement,

Les sections syndicales SNES, SUD, SNFOLC, SNETAA-FO, et les représentants de parents d'élèves de la FCPE ont pris connaissance de la suppression d'un demi-poste de surveillant et des CUI à la rentrée prochaine.

En effet, le contexte de sécurité s'est grandement dégradé durant cette année scolaire. L'annonce de ces suppressions a suscité une vive inquiétude parmi les personnels et les parents d'élèves. Nous avons, au contraire, besoin de plus de surveillants sur le terrain. Nous demandons que ces postes soient au moins maintenus pour la rentrée prochaine.

De plus, ayant pris connaissance de la DHG de la rentrée, nous sommes également inquiets de voir que les moyens qui nous sont alloués restent insuffisants pour assurer une rentrée sereine. Il manque 8h pour assurer les enseignements proposés aux élèves et le financement des heures des devoirs surveillés. Or, lors d'une précédente entrevue, nous avons eu l'assurance que les moyens seraient donnés. Aujourd'hui rien n'apparaît dans la DHG sur le financement de ces heures de devoirs.

Enfin, nous souhaiterions avoir la confirmation, si possible écrite, que les effectifs des classes de seconde à la rentrée seront bien limités à un maximum de 32 par classe.

Soucieux d'être entendus, nous sollicitons donc une entrevue auprès de vos services.

Dans l'attente de votre réponse,

Veillez croire, Madame le Recteur, en notre attachement au service public d'Éducation.

Les enseignants du Lycée Léon Blum réunis en assemblée générale.

Pour SUD-Éducation

Pour le SNES

Pour le SNFOLC

Pour le SNETAA-FO